

KATA PENGANTAR

Segala Puji dan Syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberi Rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul “ Pengaruh Strategi Pembelajaran Berbasis Proyek dan Discovery Terhadap kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi, Ketrampilan Proses Sains dan Sikap Ilmiah Siswa Pada Materi Sistem Respirasi Manusia SMA Negeri 2 Pematangsiantar” dengan baik dan sesuai waktu yang direncanakan. Tesis ini disusun guna memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Biologi, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis dengan kerendahan hati mengucapkan terimakasih sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian tesis ini. Ucapan terimakasih secara khusus penulis sampaikan kepada Prof. Dr.rer.nat. Binari Manurung, M.Si dan Syarifuddin, M.Sc.,Ph.D, selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan motivasi, arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal penulisan hingga selesainya tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Dr. Hasruddin, M.Pd, Dr. Fauziah Harahap, M.Si, Dr. Melva Silitonga, MS selaku tim penguji yang telah banyak memberikan kritik, saran, dan masukan untuk kesempurnaan tesis ini.

Ucapan terimakasih juga kami sampaikan kepada Kepala SMA Negeri 2 Pematangsiantar, rekan guru khususnya MGMP Biologi SMA Negeri 2 Pematangsiantar atas bantuan dan kerjasamanya selama penelitian berlangsung.

Teristimewa buat isteriku tercinta Morina Lismaiva Siahaan, SH dan anak saya Marshall Oktavian Manurung yang telah banyak memberi motivasi, semangat, doa dan mendukung penulis dalam menyelesaikan perkuliahan serta pembuatan tesis ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi sempurnanya tesis ini.

Kiranya isi tesis ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan dan dapat bermanfaat bagi penelitian selanjutnya.

Medan, Juni 2016

Penulis

Herwin Manurung



THE
Character Building
UNIVERSITY